

# SAINT-AMANT-DE-NOUERE : LE COMITE D'ORGANISATION POUR UN RALLYE ROUTIER EN CHARENTE EN CONSTANTE PROGRESSION



La salle des fêtes était copieusement remplie pour l'assemblée générale du CORRC, qui se tenait samedi 11 janvier.  
CL

publié le 17 janvier 2025 à 17h21.



Ecouter

Saint-Amant-de-Nouère : le Comité d'organisation p

00:00/00:00

**Le CORRC compte aujourd'hui 113 adhérents, 41 pilotes et plus de 150 bénévoles sur lesquels il peut compter pour l'organisation de ses manifestations, dont le rallye Charente.**

Le [Comité d'organisation pour un rallye routier en Charente](#) (CORRC) dont le président, Thierry Dupuis, demeure à Saint-Amant-de-Nouère, a tenu son assemblée générale samedi 11 janvier à la salle des fêtes de Saint-Amant-de-Nouère, devant une salle remplie. Créé en 2017, le CORRC compte 113 adhérents et 41 pilotes ; soit une constante augmentation depuis ses débuts.

## LA RÉDACTION VOUS CONSEILLE

### **Moto : du suspense comme jamais en perspective pour le rallye routier de Charente**

La 6e édition du rallye routier de Charente, dernière épreuve de la saison, se déroulera samedi autour de Rouillac. Le quintuple champion de France Bruno Schiltz est sous la menace.



136 participants venus de toute la France et même de Suisse et de Belgique ont participé au rallye d'octobre, qui se compose d'un parcours de plusieurs boucles à accomplir avec une moto homologuée et en respectant le code de la route à une moyenne horaire imposée. Au milieu de chaque boucle, deux tronçons de 2 à 4 kilomètres fermés à la circulation, sécurisés et chronométrés : « une spéciale ». Pour ce rallye, la ville de Rouillac devient « ville étape ». Pour la dernière édition, les organisateurs avaient accueilli Jérémie Bianchin, handicapé suite à un grave accident de moto. Durant ces journées, il a pu visiter des parcs pilotes, s'immerger avec les pilotes et bénéficier d'un baptême en side-car.

La 7<sup>e</sup> édition du rallye routier, qui se déroulera le 18 octobre prochain, sera une fois encore la finale du championnat de France des rallyes routiers.

Par ailleurs, le CORRC participera le 3 mai au rallye de la Sarthe ; les 11 et 12 juillet au rallye de Dordou, dans l'Aveyron ; les 6 et 7 septembre au rallye de Corse et le 27 septembre au rallye des routes du Gard.

Le nouveau bureau. Ghislaine Bry et Bertrand Bertin entrent au conseil d'administration. Président, Thierry Dupuis ; vice-présidents, Joël Duc et Olivier Ingremeau ; trésorière, Camille Martinez ; trésorier adjoint, Baptiste Grassian ; secrétaire, Laeticia Méziane ; secrétaire adjoint, Philippe Porier. Le prochain conseil d'administration aura lieu le 21 février à 20 h 30.